

On trouve, à ce sujet, un curieux passage dans le *Bulletin de Saint-Etienne*. Il y est dit que, au 1^{er} mars 1794, « le représentant Meaule vint à Saint-Etienne épurer la municipalité. Le renouvellement se fit en séance de la société populaire. Tous les membres du Conseil passèrent à la censure. M. Just Fromage fut désigné maire. Sous son administration, les terroristes commencèrent à perdre de leur influence. Pignon, le plus chaud des républicains, le premier de la République comme l'appelait un de ses partisans, fut même poursuivi, et l'officier municipal Fauriel en quitta son écharpe de député. Ce dernier, qui s'est acquis un nom célèbre dans les lettres, avait alors des opinions bien exaltées. Elevé par M. Dagier, il se trouva constamment en opposition avec son maître, homme extrêmement modéré (1).

C'est le 3 mars 1840 que l'historien de notre Hôtel-Dieu est mort, à la suite d'une maladie assez longue. Il avait su conserver toujours, au milieu de bien des peines, de bien des chagrins domestiques, un caractère vif et enjoué. Il était doué d'une sensibilité grande, d'une ame expansive et généreuse. Il est mort pauvre, mais regretté de ceux qui l'entouraient(2).

F.-Z. COLLOMBET.

(1) *Bulletin de Saint-Etienne*, XVII^e année, (1839), pag. 514.

(2) Nous devons les documents biographiques à l'obligeance de M. Stanislas Clerc, un des collaborateurs de la *Revue du Lyonnais*.